

Kindernachmittag auf dem Pferdehof am 20.08.2016



Pünktlich um 13.00 Uhr warteten 17 Kinder mit leuchtenden und neugierigen Augen auf dem Hof Dootsch in Reigoldswil. Sie haben sich für den Kindernachmittag angemeldet und konnten sich sichtlich kaum mehr stillhalten.

Es wurden vier Gruppen gebildet. Diese rotierten während des Nachmittags zu vier verschiedenen Themenbereichen.

Bei einem Posten durften die Kleineren auf der Shettydame Sina reiten. Die Grösseren konnten die Aussicht auf Sirano geniessen.

Ein weiterer Bereich war die Pferdepflege. Von Kopf bis Fuss wurden die Pferde gestriegelt und herausgeputzt bis alles glänzte.

Beim Memory-Spiel wurde theoretisches Pferdewissen abverlangt.

Ein echtes Hufweisen, das schon einmal von einem Pferd getragen wurde, durften die Kinder mit Bast umwickeln. Anschliessend wurde das Foto, welches sie beim Reit-Posten erhalten haben, am Eisen befestigt. Ein wunderschönes Andenken an einen tollen Nachmittag ist so für jedes Kind entstanden.

Selbstverständlich durfte auch ein währschaftes Zvieri nicht fehlen.

Bericht und Fotos:
Regula Martin, Präsidentin RV
Wasserfallen

